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Madame ,Monsieur

Veuillez trouver ci-joint ma contribution à l'enquête publique Unitech

Merci de bien vouloir prendre en compte mon avis argumenté et de bien vouloir accuser réception de ce mail .

Cordialement Liliane THIERY-MOTTON
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Madame ,Monsieur ,  

Avant que ne se referme l’enquête publique Unitech, je veux encore apporter un complément à mon 
premier message et ce ,  surtout après le vote des élus de la communauté de commune du bassin de 
Joinville qui approuve ce projet . (bravo aux 8 courageux qui ont voté blanc, c’est vrai que c’est un 
droit , mais quand on est élus , il faut avoir le courage de ses opinions ) 

Comment cela est-il possible de la part d’élus auxquels les habitants ont fait confance et qui 
s’apprêtent sans regrets à sacrifer leur environnement ?   

Comment  cela est-il possible de la part de l’ARS qui est responsable de notre santé ?

Comment cela est-il possible de la part de Mme la Préfète qui représente le gouvernement ? 

Comment cela est-il possible quand partout dans le monde les scientfques trent la sonnete 
d’alarme sur la polluton, sur l’eau qui va devenir de plus en plus rare , qu’on nous demande de faire 
des eforts de tous les côtés pour l’écologie ,que des personnes cèdent face à un projet criminel ?

Certes ,Unitech a les moyens de convaincre , cete  société malfaisante avec son tssu de mensonge 
et ses millions qui lui permetent de faire taire les récalcitrants . 

Au cours des dernières décennies , nous avons connu plusieurs désastres sanitaires , mais à chaque 
fois , il a été très difcile d’identfer les responsables des années après , chacun se renvoyant la 
faute,   il faudra que nous nous souvenions de tout ceux qui nous auront entrainés dans ce désastre 
si cela devait ce faire . On doit toujours rendre compte de ses actes

Je vous demande donc de bien vouloir retranscrire dans votre rapport, mon avis totalement et 
définitivement déaavoraele à ee orotet .

                                        

THIERY-MOTTON Liliane,  eitoyenne de la eommunauté de eommune du eassin de Joinville,


